



令和4年度
 岩国西中学校
 第245号
 令和4年5月20日(金)

学力定着に向けて ～ご協力を！～

校長

風薫るさわやかな季節になりました。開け放った教室の窓からは元気な子どもたちの声が聞こえてきます。

この時期にふさわしく、5月18日(水)に、杭名小・河内小合同の体力テストが岩国西中学校でありました。昨年度から、いわにしネット地域連携部が中心となり、この合同体力テストに保護者・地域の人も参加し、体力テストを一緒にしようと企画、運営しています。また、中学生にもできることはないかと、2年生が体育の時間にあわせて、小学生や地域の人の体力測定のお手伝いにも加わっています。さらに、地域全体の健康作りに貢献しようと、地域包括支援センターの方がコーナーを設けて、血圧や体重・体脂肪等を測定したり、塩分・糖分の適切な摂取について注意喚起したりと、みなさんの健康意識の向上に、一役買いました。岩国西中校区の合同行事が、またひとつ成功したなど感じた、うれしい一時でした。

さて、新年度がスタートして1年半が経ちました。生徒は新しい学年に慣れ、落ち着いた学校生活を送っています。気づけば、中間テストも間近です。今年度の一番の目標である生徒の「学力定着」に向けて、学校はさらに力を入れていきたいと考えています。「学力定着」にあたっては、教職員が検討を重ね、次のことに力を入れて取り組もうと決めました。

① 読書活動の充実 (8:00~8:15) *毎日

昨年度はなかった、朝の読書を実施します。また、週に1回新聞記事を利用した学習も行います。そのことで、読み取る力、書く(表現する)力を育てます。

② 夕学習の実施 (15:35~15:45) *毎日

昨年度は朝学習をしていましたが、今年度は終学活前の10分間、5教科で基礎問題に取り組む夕学習を始めます。授業で学習したことを、定着させるための学習です。(月:国語、火:数学、水:英語、木:社会、金:理科)

③ 放課後学習の実施 (16:00~16:15) *月に3回程度

ICT機器(ipad)を使って、放課後ドリル学習を行います。生徒は自分が取り組みたい教科や内容を選択して、問題を解きます。

④ 家庭学習の充実 (自主学習ノート毎日1P、金土日は2P) *毎日:学習時間は60分+10分×学年

学力定着に家庭学習の充実が欠かせません。家庭で学習する習慣を培うとともに、学んだことを復習し定着させるために、自主学習ノートに取り組みます。学校では、各教科で家庭学習の仕方をレクチャーするほか、自主学習ノートのよい例を掲示するなどして、学力の定着につながる家庭学習になるよう働きかけています。ご家庭でも、時々ノートをご覧になり、アドバイスをお願いします。

なお、②の夕学習時には、個々のつまずきに対応するため、全職員で生徒の学習を支援しています。支援は多いほどよいので、保護者・地域の人で都合のつく方は、この時間に来て、生徒たちにわからないところを教えていただくと助かります。また、教えるのは自信がないという方は、側で見守るだけでもかまいません。ご協力よろしく願いいたします。来校の際には、事務窓口一言お声がけください。

新着任教職員・自己紹介(第2回)

氏名 前勤務 岩国市立錦中学校
 担任等 1年生担任 教科 国語
 部活 卓球部
 P R 自分自身は、当時全校生徒数1000人の川下中学校に通っていたため、小規模校での勤務はいつもわくわくします。旅行が大好きですが、今は控えざるを得ない状況で悲しいです(泣)。今後とも宜しくお願いします。

6月行事予定

1日(水)3年振休(5/29分)
 2日(木)専門委員会
 3日(金)朝礼、学校訪問
 6日(月)SC来校 2,3年GHP(グロウイングハートプロジェクト)
 9日(木)放課後学習会
 10日(金)学力向上推進リーダー来校
 11日(土)選手権予選(野球、バレー、卓球)
 12日(日)選手権予選(野球)・岩国市バレーボール祭り

13日(月)3年習熟度テスト
 14日(火)あいさつ運動、生徒総会
 15日(水)SC来校、放課後学習会
 16日(木)耳鼻科検診
 21日(火)期末テスト発表
 22日(水)学校公開週間~24日(金)
 22日(水)3校合同研修会
 23日(木)放課後学習会
 24日(金)参観日、教育講演会
 28日(火)期末テスト1日目
 29日(水)期末テスト2日目
 30日(木)期末テスト3日目

令和4年度 PTA役員紹介

4月27日(水)におこなわれましたPTA総会で、今年度の役員が承認されました。PTAの皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

○PTA執行部

会長
 副会長
 監事
 顧問
 事務局

○体育文化後援会役員

会長
 副会長

○学年委員

1年 2年
 3年

各学年より ～ 学級目標の紹介 ～

1年

私達の学級目標は「思いやりをもち、けじめをつけ、ともに向上しよう」です。もし友達や身近な人達が困っていたら声をかけるなど、誰にでも思いやりをもって接したいです。また、学校や学級で決められたことにしっかりと取り組みながら、けじめのある学校生活を送りたいと思います。楽しく面白い毎日を過ごすために、いつも4人で仲良く協力し合って、素敵なクラスを作ります。

2年

私達の学級目標は「初志貫徹～最後までやりきろう～」です。この目標にしたのは、昨年的一年間を振り返ると、決めたことを途中で終わることが多くあったので、今年は、クラス全員が最後まであきらめることなくできはいいと思ったからです。そのことを表す漢字として「初志貫徹」という熟語にしました。それぞれの目標に向かって最後までやりきれぬクラスになればいいと思います。

3年

私達3年生の学級目標は「自己実現～仲間とともに成長する1年～」です。この目標は、今年最後の中学校生活を悔いの残らないように、12名の仲間といっしょに様々なことに挑戦し、ともに成長していきたいと思ったからです。さらに、私達にとって今年は受験という大きな目標に向かって努力しなければなりません。一人ではなく、みんなと一緒に苦しいことから逃げず、励まし合いながら、乗り越えていきたいと思っています。

5/10 学校運営協議会委員の皆様があいさつ運動に来てくださいました。総務委員がお礼の挨拶をしている様子です。



5/13 今年度最初の放課後学習会ではタブレットを使って自分の選んだ課題に取り組みました。3年生の様子です。



5/17 スクールカウンセラーによる1年生対象のGHP授業(SOSの伝え方を含む)の様子です。自分らしさについて考えました。



5/18 小学校合同体力テストが本校で行われ、西中の2年生が小学生や地域の方とかかわりながら測定のお手伝いをしました。



西中バレーボール部の活動の様子がケーブルテレビ「部活動自慢」で放映されます！

6月13日(月)～19日(日)

緊張しながらもハキハキと取材に応じ、活気のある部活動紹介をしています。ぜひ、ご覧ください。

